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l TOP 1: Begrüßung 

Abteilungsleiter Michael Meyering begrüßte die Anwesenden Mitglieder der 
Volleyballabteilung. Zur Abteilungsversammlung war form- und fristgerecht durch 
Aushang und Veröffentlichung auf unserer Internetseite eingeladen worden. Vom 
Vorstand des SC DJK war Martin Steinbach anwesend. 

 
TOP 2: Protokoll der letzten Abteilungsversammlung 

Das Protokoll konnte auf unserer Homepage eingesehen werden. Es gab keine 
Beanstandungen dazu. 

 
TOP 3: Wahlen 

Zunächst erteilte die Versammlung dem Vorstand bei einer Enthaltung die Entlastung. 

Zur Wahl standen folgende Positionen: 

 Abteilungsleitung: 
Michael Meyering wurde einstimmig wiedergewählt. 

  Presseverantwortliche:  
Anna Glatzel wurde einstimmig gewählt. 

  Beachverantwortlicher:  
Jörg Preuschhoff wurde bei einer Enthaltung wiedergewählt 

 Es gab keine Gegenkandidaten.  
Alle Amtsinhaber nahmen die Wahl an und sind für zwei Jahre gewählt. 

 
TOP 4: Berichte aus der Abteilung 

 
Senioren: Männer 
Weiterhin existiert die Spielgemeinschaft mit der SG Sendenhorst in der Landesliga. 
Zurzeit ist das Team von Trainerin Kim Brechtenkamp auf Platz 6 von 7. Aber durch den 
Rückzug zweier Mannschaften ist ein direkter Abstieg nicht möglich, höchstens die 
Relegation. Aber die sollte auch vermieden werden können. 

 Senioren: Frauen 
Die Mannschaft spielt in der Bezirksklasse. Das Team belegt Platz 4 von 8. Personell ist 
die Truppe von Trainer Michael Meyering gut aufgestellt. Spielerisch ist noch „Luft nach 
oben“. 

 Hobby 
Auch in dieser Saison sind zwei Teams im Spielbetrieb der Hobbyliga: Männer und 
Mixed. Die Stimmung bei den Hobbys ist gut. Thomas und Preuschi möchten versuchen, 
einige Übungen beim Training anzuleiten, damit das Niveau gehoben (oder gehalten) 
werden kann. Der Vorstand wird den Hobbys ein Angebot eines Theorietreffens machen, 
weil einige das Spielsystem nicht verstehen und immer wieder von den Wissenden auf 
ihre Positionen geschoben werden müssen. 

 Jugend  
Die Jugend tritt als Mixed-Team in der KL WAF an. Es sieht hier gut aus. So konnten 
sogar schon zwei Siege eingefahren werden, was einen guten Mittelfeldplatz in der Liga 
bedeutet (3 von 5). Nach etwas Unruhe durch ein Elternteil ist nun wieder Ruhe in der 
Mannschaft eingekehrt. Aber bedingt durch die Pubertät der Spieler:innen ist es in der 
Mixed-Truppe auch etwas schwierig. Für die nächste Saison ist noch nicht absehbar, ob 
und in welcher Zusammenstellung und in welcher Liga das Team gemeldet wird. Die 
anderen Jugendlichen sind außerhalb dieser Ligamannschaft gut beim Training dabei. 
Hier fehlt es jedoch immer noch an Unterstützung für Julia. Die Helferliste für das 
Jugendtraining wurde enttäuschend wenig angenommen. Auch die Erhöhung des 
Trainerentgelts durch den Gesamtverein hat gar keine Wirkung erzielt. 
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l Beachvolleyball 

Das Beachfeld sieht recht gut aus. Im letzten Jahr ist nicht viel gelaufen. Die Turniere 
wurden nicht alle durchgeführt und auch sonst wurde das Beachfeld nicht so viel wie in 
den Jahren zuvor genutzt. 

 Das Beachvolleyballturnier in Graal-Müritz fand endlich statt. Auch in diesem Jahr soll 
das Turnier wieder stattfinden.  

TOP 5: Sonstiges 
1. Das Weihnachts-Speck-Weg-Turnier konnte endlich wieder stattfinden. Es war 

äußerst gut besucht. Dieses Jahr soll das Speck-Weg-Turnier am Samstag, den 
30.12.2023 sein. 
Der Saisonabschluss soll Anfang Mai stattfinden. 

2. 2022 hat ein Schweinchenturnier für Frauen stattgefunden. Das Jugendturnier 
musste mangels Anmeldungen abgesagt werden. Dieses Jahr soll neben dem 
Frauen- auch wieder ein Männerturnier veranstaltet werden. Die Turniere sollen am 
26./27.082023 sein. Es wird überlegt, die Cafeteria nicht dauerhaft zu besetzen und 
eher auf Spenden der Spieler:innen zu setzen. So bräuchten Helfer nur zu Beginn 
und zum Ende des Turniers extra kommen. Jörg kümmert sich seit 2005 um die 
Turnierausschreibung. Er würde das gerne mal in andere Hände legen. Hier brachte 
Michi dann Axel ins Spiel. Vielleicht kann er das übernehmen – niemals geht man so 
ganz! J Bei den Turnieren soll unseren Schiris die Möglichkeit gegeben werden, 
unter Anleitung Routine beim Pfeifen zu erlangen. 

3. Das Haushaltsjahr 2022 hat die Volleyballabteilung nach langer Zeit mal wieder mit 
einem Minus abgeschlossen. Die 1.000 � Verlust rühren von der Jubiläumsfeier. 
Ohne die hätten wir wieder ein positives Ergebnis. Auch für 2023 ist wieder ein 
positiver Abschluss geplant. 

4. Die Schiedsrichterlehrgänge werden in diesem Jahr wie folgt angeboten: D soll 
online den Theorieteil und in Präsenz die Prüfung haben. Fortbildungen werden nur 
noch in Präsenz abgehalten. Für die absoluten Neulinge wurde ein Workshop am 
21.08.2022 durchgeführt, bei dem sowohl Theorie als auch Praxis gehandelt wurde. 

5. Der SC DJK hat auf der Mitgliederversammlung eine Erhöhung der Beiträge 
beschlossen, mit der die Trainerentgelte auf ein etwas attraktiveres Niveau gehoben 
werden sollen. Diese Erhöhung hat für unsere Abteilung gar nichts gebracht. 

6. Zum 50-jährigen Jubiläum der Volleyball-Abteilung gab es am 21.05.2022 einen 
Festtag. Erst spielten die Jugendteams mit allen „Älteren“, die schon mitspielen 
wollten; nachmittags spielen dann die Erwachsenen ähnlich wie beim Speck-Weg-
Turnier. Gegen Abend war dann eine große Party, zu der auch viele Ehemalige 
eingeladen waren. Es kamen tatsächlich welche und hatten gemeinsam mit den 
Aktiven viel Spaß. Zum Jubiläum haben wir Hoodies bestellt, um ein einheitliches 
Auftreten der Abteilung und somit ein Zusammengehörigkeitsgefühl zu erwirken. 

7. Axel Korn wurde zum Abschied aus seinem Amt für sein großes Engagement für die 
Volleyballabteilung geehrt. Er erhielt eine Präsentbox. 

8. Michael Meyering bedankte sich zum Abschluss noch bei allen Amtsträgern und 
beendete die Abteilungsversammlung um 20.40 Uhr. 

 
 
 
Jörg Jestädt 
Protokollführer 


